

¡Que renuncie Monreal!

Ante la creciente ola de violencia que se vive en Zacatecas, diferentes grupos políticos y de la sociedad civil exigen la renuncia del gobernador morenista David Monreal, por incapaz y negligente. aseguran

NACIONAL

¡Que renuncie Monreal! #Zacatecas

POR HUMBERTO HERNÁNDEZ

Diputadas y diputados en el estado de Zacatecas exigieron la renuncia del gobernador David Monreal, a quien acusan de negligencia y falta de autoridad para enfrentar la creciente ola de violencia y desapariciones en la entidad.

Advirtieron que la situación de violencia e inseguridad en Zacatecas se ha vuelto insostenible, por lo que es necesario un cambio urgente. La demanda de justicia surge tras el hallazgo de los seis jóvenes sin vida.

La crítica situación de inseguridad que enfrenta Zacatecas se agudizó con el asesinato de seis jóvenes que habían sido secuestrados en días anteriores, pero los asesinatos, desapariciones y el desplazamiento forzado se han vuelto problemáticas latentes que han exhibido la negligencia del mandatario.

Legisladores del Partido Acción Nacional, Partido Revolucionario Institucional, Partido de la Revolución Democrática y Movimiento Ciudadano (MC),

expresaron su solidaridad con las familias de los jóvenes cuyos cuerpos sin vida fueron encontrados en la región.

De igual manera, la exgobernadora de Zacatecas, Amalia García, manifestó su preocupación por la creciente violencia en el país y en especial en Zacatecas. Como diputada de MC, urgió a que el crimen organizado sea combatido de manera conjunta por el Gobierno federal, los gobiernos estatales y municipales, y destacó la responsabilidad compartida con Estados Unidos en el tráfico de armas.

La exigencia principal es que no haya impunidad en este caso y que se garantice la seguridad y tranquilidad de los ciudadanos en Zacatecas y en todo el país. La demanda de justicia se hace aún más urgente después de las promesas de atención especial por parte del presidente Andrés Manuel López Obrador, mientras que los jóvenes fueron encontrados sin vida.



La violencia desbordada que afecta al estado de Zacatecas, y que se sigue traduciendo en masacres y el hallazgo de fosas clandestinas, ha ocasionado que esa entidad esté atravesando por una crisis forense ante la acumulación de cientos de cadáveres que persisten sin identificar.

A la exigencia por parte de diputados locales de oposición para que el gobernador de Zacatecas, David Monreal, presente su renuncia por la incapacidad para resolver la crisis de violencia que azota la entidad, se sumó esta misma semana una marcha multitudinaria en que también piden su salida del cargo.

Miles exigen su renuncia

Miles de universitarios, entre estudiantes, profesores y trabajadores, realizaron una marcha por la paz en el centro de la ciudad de Zacatecas, durante la cual gritaron consignas en las que pidieron la renuncia del gobernador del estado, David Monreal Ávila.

“David, escucha, si no puedes renuncia”, exigieron los universitarios que iban vestidos de blanco y portaban globos del mismo color.

A las protestas se unieron ciudadanos y organizaciones sociales, todos con un clamor generalizado: que cese la violencia en la entidad. Se estimó un contingente de 15 mil asistentes.

La manifestación tuvo lugar un día después de que fueron encontrados tres cadáveres y los cráneos de otros tres en distintos puntos de los municipios de Monte Escobedo y Valparaíso.

Durante la marcha multitudinaria, que estuvo encabezada por el rector de la Universidad

Autónoma de Zacatecas (UAZ), Rubén Ibarra Reyes, los inconformes lanzaron consignas como: “¡David escucha, si no puedes renuncia!”, “¡David haz algo, nos están matando!” y “¡La gente no murió, nuestro estado la mató!”, entre otras.

Reprobado en transparencia

El Gobierno de Zacatecas que encabeza David Monreal Ávila, resultó catalogado entre las autoridades estatales del país con el mayor retroceso en materia de transparencia, de acuerdo con el estudio denominado “Barómetro de Información Presupuestal (BIPE) 2023”, que elabora el Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO).

La gestión de Monreal Ávila al frente del Gobierno de Zacatecas comenzó en septiembre de 2021, cuando rindió protesta como gobernador de esa entidad; este cambio en la conducción de la administración estatal es destacado en el reporte del IMCO como un posible factor que influyó en los retrocesos que ahora presenta ese estado en materia de transparencia.

“Para el ejercicio fiscal 2023, siete de las 15 entidades que tuvieron elecciones en 2021 retrocedieron en promedio 6 por ciento en el BIPE. Los estados con mayor retroceso son Zacatecas y Sonora con una caída de 11 por ciento y 19 por ciento respectivamente.

Estos resultados reflejan una falta de continuidad en las políticas públicas y la incapacidad de los nuevos gobiernos para aprovechar y construir sobre los avances de las administraciones pasadas.



**Ante la creciente
ola de violencia
que se vive
en Zacatecas,
diferentes
grupos políticos
y de la sociedad
civil exigen la
renuncia del
gobernador
morenista
David Monreal,
por incapaz
y negligente,
aseguran**

